

くすのきっ子



ほんきでとりくむ子・げんきにあいさつする子・たれにでもかんしゅする子

師走 いよいよ今年最後の月です！

誉田小学校長

誉田小の木々も一気に冬を迎え、朝晩の冷え込みが急に厳しくなりました。現在、インフルエンザ等による感染症の流行は以前よりも収束傾向で学級閉鎖もありませんが、学校においては引き続き感染症対策を講じてまいりますので、ご家庭においても手洗いやうがい等の声かけをお願いいたします。

さて学校では、11月15日に学習発表会が行われました。各学年の学習発表はいかがでしたか？午後からのくすの木フェスティバルは、PTA役員、おやじの会のみなさんのご協力のもと大・大成功となりました。「子供たちが楽しむ」ことを一番に考えた本校のフェスティバルは大変意義があり、今後も継続するに値するものであると思っています。ご協力、ご理解いただいた保護者の皆さん、すべての方々に心より感謝いたします。本当にありがとうございました。また、11月27、28日には、くすのき学級の「げんきキャンプ」が行われ、大自然の中で有意義な2日間を過ごすことができました。12月には、延期になっていた1年生の校外学習が実施されます。楽しい活動となるよう期待しています。

インフルエンザ等の感染症の流行もまだ心配されるところですので、引き続き体調管理にご留意いただきたいと思います。新しい年もみんな笑顔で、元気に迎えましょう！

感謝

保護者の皆様、11月15日（土）の「学習発表会」「くすの木フェスティバル」にお越しくださいありがとうございました。

また、PTA総務、フェス委員の皆様をはじめ、フェススタッフとして関わってくださった方々、おやじの会の皆様、前日準備からのご協力本当にありがとうございました。子供たちのたくさんの笑顔を見ることができました。また来年度の開催に向けて、よりよいものにしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

11月3日（月）、学校体育施設利用団体の皆様が側溝清掃をしてくださいました。泥を掃き出してください、スッキリピカピカになりました。これからも皆さんと一緒に協力して、学校施設を大切に管理していきたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

【もう一度ご確認ください】

【登校時刻について】

最近、遅刻をしてくる児童が数名います。朝学習が始まる時間までに登校するには、何時に家を出れば間に合うのか、もう一度確認してください。

また、欠席・遅刻・早退等の連絡はすぐ一るにて**8時まで**にお願いします。**8時以降、すぐ一るの内容を変更した際には、学校へ電話連絡**をしてください。

連絡がない場合、緊急連絡先や、勤務先等に連絡することができます。お子さんの安全に関わることです。ご協力よろしくお願いします。

【電話対応について】

文部科学省「学校における働き方改革」による取組の一つとして、千葉市でも各学校における電話対応時間を以下の通り設定しています。ご理解ご協力ををお願いします。

原則として7：30～18：00

職員の勤務時間は8：00～16：30

※時間外になると自動応答システムに切り替わります。

※対応時間内でも、担当が対応できない場合もありますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。